

Fotografía

Es parte de la celebración del quinto centenario de la ciudad

Almas de químicos y pinceles

La Casa de Cultura de Puerto Plata presenta la exposición "Almas en crisis" de la fotógrafa argentina Moira Antonello

Un recorrido por los calles de cualquier ciudad permite observar clínicas de almas en crisis. En los rostros de los barrios o en los corredores de las instituciones sanitarias, así los bares donde se reúnen como sus habitantes, soldados que a la par de las aberturas de los experimentos, detrás de los competidores en los bancos y hasta dentro de una cámara fotográfica, que nos van a mostrar una a una las heridas, considerándolas a flor de piel, muestra la memoria del fotógrafo. Todas allí, en soledad, recordando sus monumentales problemáticas de botellitas y de vida.

Moira Antonello, fotógrafa argentina, está convencida de esta universalidad y de eso se trata su muestra expuesta, "Almas en crisis", en la sala fotográfica que desde ayer se presenta en la villa Jaime Cabral, de la Casa de Cultura de Puerto Plata, es una interpretación de dos series fotográficas que Antonello realizó entre los años 1999 y 2001, que denominó "Austereas" y "Preparados cuerpo".

"Almas en crisis" está basada, según manifestó la artista, en "la



Moira Antonello: una closura de un sombrío rostro con la Melancolía de la melancolía.

perdida de la integridad de la persona, todo aquello que va dejando de ser, a medida que crece y se va "desenfocando" a la vida en sociedad tomado desde la intención, que es la etapa de la vida en que se empieza a perder la libertad de hacer y decir sin presiones lo que se piensa". La parte de la exposición que comprende "Austereas" consta en el mismo 25 fotografías a color, impresas digitalmente en un formato de 70 x 100 cm, mientras que "Pre-

parados Cuerpos" son trabajos a blanco y negro, copias en papel fibra de 30 x 40 cm. En esta parte, además, hay 6 dibujos montados en chapas de aluminio.

La artista expresa que sus imágenes alteradas con quínticos y pinceladas. "Cuentan los colores mediante la técnica de oxidación". Haga las tomas fotográficas con rodillo en blanco y negro, y en el momento de copiar las fotografías en el laboratorio, en lugar de

hacerlo convencionalmente, hoy invirtiendo el papel por partes con pinceles, estarcidos, así consigue el efecto de las fotografías". En los inicios a Moira y seguramente ("Pinturas corpóreas"). Moira trabaja el desenfoque de la imagen desde la simplificación, "la iluminación es muy pueril, utilizan un solo flash de fondo", agregó.

Los trabajos de Moira Antonello están numerados en los cuadros que los inscriben en una reconocida talento al realismo. El montaje de "Almas en crisis", que estará abierto al público hasta el 5 de diciembre, se encuentra dentro la celebración de los 500 años de la ciudad de Puerto Plata. El día de la clausura, Antonello arribará al país desde Buenos Aires para presentar una charla sobre su trabajo.

Moira Antonello, fotógrafa argentina, se siente una alma en crisis. "Todos pasamos por momentos de crisis". Su intención es que sea uno de los temas reflejar una alma en crisis, de esa que sufren y buscan por las calles de cualquier ciudad. ■

¿Quién es?

Nació en Buenos Aires, Argentina, en 1977. Estudió fotografía en el Instituto Nacional de Arte y Artes de esa ciudad. Realizó la carrera de Restauración y Conservación de Objetos de Arte, en el Instituto Universitario Nacional del Arte. Ha realizado docenas de exposiciones individuales y colectivas en Argentina, República Dominicana, Ecuador, Estados Unidos y España. ■

